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ATA DE ASSEMBLEIA ORDINÁRIA 

Aos treze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três, às onze 

horas reuniram-se, em sessão virtual, em Assembleia Ordinária, o 

representante do segmento dos profissionais da área da Educação 

(funcionários): Roberto Cristian Baptista da Silva e Amanda da Silva Adriano 

Ventura; a representante do segmento de responsável: Maria Fernanda 

Tavares Falcão Antônio; do Poder Executivo: Aline Bruno Velasco, do 

segmento Sociedade Civil: Silvia Cristina Farias, Luciana Garritano Barone do 

Nascimento, Karen Marmello Santos Muniz; a representante do segmento de 

professores: Ione Cristiane Sales Muniz e a Secretaria Executiva do CAE: 

Walkyria Cristina Werneck Cavalcanti. O Presidente abre a sessão com 

orientações quanto a visitas em creches conveniadas em áreas conflagradas. É 

ressaltado que, das creches conveniadas, apenas aquelas que recebem verbas 

do PNAE devem ser objeto de fiscalização deste CAE. Cristian relata aos 

membros do Conselho o que foi observado na visita ao CIEP Dr. Joaquim 

Pimenta (7ª CRE). Cristian informa que foi encontrado carnes descongeladas no 

freezer da escola, carnes em fase de descongelamento separadas em sacolas, 

potes de sobras de comida preparadas, gambá ou rato morto avistado dentro de 

uma sala onde continha panelas e utensílios de cozinha, moscas em uma xícara 

de café com leite e alimentos localizados na área externa da U.E. Durante a 

visita, Cristian relata que entrou em contato com a CRE, com a SME e com a 

UNAD para informar o que fora observado na visita. Cristian relata que a UNAD 

indicou a realização de uma ouvidoria no 1746 para solicitar a visita da vigilância 

sanitária na U.E. Após o chamado, Cristian informa que a CRE esteve presente 

na escola. Cristian e Maria Fernanda informam que solicitaram registro da visita 

em ata do CEC da U.E, e os mesmos solicitaram a realização das medidas 

cabíveis considerando o que foi observado durante a visita. Diante do exposto, 

a 7ª CRE realizou a abertura de sindicância e os membros do Conselho 

presentes registraram as observações da visita no relatório do CAE. É de comum 

acordo entre os presentes o envio de denúncia ao MPRJ. Os membros presentes 

manifestam interesse em participar da sindicância, visando o acompanhamento 

da mesma. Após os relatos sobre o CIEP Dr. Joaquim Pimenta, o Presidente 

agradece a presença de todos, sendo encerrada a presente reunião, nada mais 

tendo a acrescentar, eu, Walkyria Cristina Werneck Cavalcanti, lavro a presente 

ata. 

 


